

ほれぼれ



通信
vol. 04

自民党

衆議院 第4選挙区 支部長

松下政経塾出身

公募で選ばれた挑戦者。

第4号 [隔月発行]

栄区 鎌倉市

逗子市 葉山町

山本ともひろ

36歳



日本、主権回復60周年！一憲法改正により 真の主権回復を—

サンフランシスコ講和条約が発効し、日本が戦後の占領体制を脱して主権を回復してから4月28日で60周年を迎えます。その日に向け自民党では、憲法改正草案の最終案のとりまとめに全力を挙げています。3月には、原案が決まりました。要点は、○天皇は元首で、日本国及び日本国民の統合の象徴、○国旗・国歌の尊重を義務付け、○自衛権を明記、○自衛隊を自衛軍と位置付け、○領土、領海、領空の保全は国の義務、○選挙は日本国籍を有する成人による、○緊急事態条項を新設、○憲法改正の発議要件を衆参それぞれの過半数での議決に緩和などです。

読売新聞(3月18日)の全国世論調査で、憲法を「改正する方がよい」と答えた人は54%、昨年9月調査(43%)から11ポイント上昇。2009年にも改正賛成派が半数(52%)を超えていました。この調査結果は、半世紀以上憲法改正を行っていない、日本の現状に国民も疑問を抱いている証左だと感じます。良いところは残し、時代に合わなくなつたところは改め、新たな概念は加えていけば良いと思います。

もちろん、現行憲法通り日本は戦争を放棄します。それは私個人の政治信条からしても一歩も譲れません。我々日本人の意思と手によって憲法を改正し、より良い日本を創り、豊かな社会を築く礎に、私はなりたいと思います。

あなたの駅は何枚でしょう？ ほれぼれ通信 vol. 03

山本ともひろ後援会機関紙「ほれぼれ通信」を4区内の右記の駅で朝の6:30~8:30までの2時間駅頭活動をさせて頂き本紙を配布させて頂いております。雨の日は、靴と傘をお持ちの皆様が多いので、駅頭活動は行っておりません。

2月と3月の配布状況は右表の通りです。皆様のご利用の駅はどのような状況でしょうか？

*1. 3月は雨で中断、比較不可 *2. 3月は急病人救助で中断、比較不可



【駅頭で本紙を配る山本】

駅名	2月	枚数	3月	枚数	前月比
逗子駅	1日(水)	313	1日(木)	499	△
新逗子駅	2日(木)	243	2日(金)	161	※1
鎌倉駅(東口)	3日(金)	357	7日(水)	451	△
鎌倉駅(西口)	6日(月)	405	8日(木)	373	※2
大船駅(西口)	8日(水)	368	15日(木)	180	△
大船駅(モルタル口)	9日(木)	433	14日(水)	482	△
大船駅(東口)	10日(金)	370	12日(月)	392	△
大船駅(笠間口)	13日(月)	512	13日(火)	434	△
本郷台駅	14日(火)	392	16日(金)	576	△
港南台駅	15日(水)	262	19日(月)	289	△

2月合計 3,655 3月合計 3,837

私たちが公募で選んだ 山本ともひろ君を よろしくお願ひします。

栄区 市議会議員 舞石且子 元市会議員 角田宏子
元県会議員 保阪努 青年副局長 志田一宏
鎌倉市 県議会議員 中村省司 市議会議員 前川綾子
市議会議員 池田実 市議会議員 渡辺昌一郎
市議会議員 中沢克之 元市会議員 伊藤玲子

逗子市 市議会議員 真下政次 市議会議員 岡本勇
市議会議員 丸山治章 元県会議員 矢部房男
元市会議員 須田隆 元市会議員 草柳博
葉山町 町議会議員 笠原俊一 町議会議員 中村文彦
前町会議員 加藤清 前町会議員 鈴木知一

政治家って普段何してるの??

誰もが疑問に思うこと！その疑問に山本ともひろが、twitterとFacebookを使いお答えします。そこには、普段は、考えもしなかった政治家の活動や苦悩があります。アクセス、フォローお待ちしております。



@ty_polepole



facebook

facebook.com/ty.polepole

山本ともひろ プロフィール

昭和50年(1975年)生まれ 36歳 鎌倉在住
○関西大学 卒業
○京都大学 大学院 修了
○(財)松下政経塾 卒塾(21期)
○米国ジョージタウン大学 客員研究員、その後、会社員を経て
○平成17年(2005年)衆院選 京都2区(近畿) 初当選
○平成21年(2009年)衆院選に2期目の挑戦をするも惜敗
○平成23年(2011年)公募により党衆院神奈川4区支部長に就任



出来るか?

【栄区編】

自分の足で歩いて4区全世帯訪問計画

自分の街を選挙区をもっと良く知るには、どうすればいいか。考えた結果、「一度、選挙区内を全部自分の足で歩いて回ってみよう!」と思いました。そこで、ただ歩いてるだけでは、もったい無いので、皆様に山本のことを少しでも知って頂こう、と思い本紙を配って歩くことにしました。

果たして、本当に出来るのか?周囲からは、「出来ないと格好が悪いから言わないほうがいいんじゃないの」とも言われましたが、何でもやってみないと始まりません。どこまで山本が自らの足で歩けるか?平成23年の10月から【葉山編】を開始、11月には葉山町を全て歩き、1月に【逗子編】も完了しました。2月には【栄区編】に、最後は【鎌倉編】です。

ご自宅に本紙が届いていれば、その日、山本がご町内を歩いていた、ということです。街中で「ぼれぼれ通信」を片手に歩いている男がいれば、それが山本です。ぜひ、声を掛けてやって下さい。

【葉山編】平成23年11月16日
葉山町全世帯訪問完了!

【逗子編】平成24年1月31日
逗子市全世帯訪問完了!

2月	栄区	軒数
3日(金)	桂台南、上郷、公田	1,631
8日(水)	上郷、公田、長沼	1,392
9日(木)	上之町、鎌ヶ谷	1,600
14日(火)	桂台南・西、公田	1,392
15日(水)	大山、鎌ヶ谷	2,132
21日(火)	庄戸、金井、笠間	2,391
22日(水)	桂台北・中・東、野七里	1,704
28日(火)	野七里、長倉、柏陽	1,158
2月歩いた軒数		13,400

★ 上之町

★ 大山、鎌ヶ谷

★ 庄戸、合井

★ 桂台北・中・東

★ 野七里、長倉、柏陽

3月	栄区	軒数
1日(木)	桂台西、小菅ヶ谷	2,056
6日(火)	本郷台、小菅ヶ谷	1,925
8日(木)	本郷台、長尾台、飯島	2,989
13日(火)	田谷、東上郷、笠間	2,239
16日(火)	亀井、東上郷、尾月	1,120
19日(月)	中野町、飯島、小菅ヶ谷	2,307
22日(木)	笠間、飯島	4,076
27日(火)	飯島、長沼、小菅ヶ谷	1,494
30日(金)	長沼、飯島	1,452
3月歩いた軒数		19,658

★ 桂台西

★ 本郷台、長尾台

★ 田谷

★ 亀井、東上郷、尾月

★ 中野町

★ 笠間

★ 小菅ヶ谷

★ お詫びを了した軒数

STOP! 改悪 身体障害者の駐禁問題をめぐる国会攻防物語 ~完結編~

前回までのあらすじ 平成19年、身体障害者の駐車禁止除外の制度が、理不尽な理由で改正され、障害者から除外標章が取り上げられるに。当時、衆議院議員だった山本が、相談を受け、早速、警察庁に対応を求めるも改善されず、国会で直接大臣に訴えることに。

平成20年2月、山本は、国會議員として初めてこの問題を国会で取り上げ、衆議院予算委員会において、泉信也国務大臣(国家公安委員長)に問題を質し、適切な制度の運用を行うよう要求。大臣から「出来るだけ交通弱者の方々の思いを受け止めるように努力をさせていただく」と前向きな答弁を引き出すことに成功。

そして、警察庁が、下肢不自由の対象者を従前通り「1級から4級までの各級」にもう一度戻すように各都道府県警に通知。つまり、何かの事情で片足を失ってしまったような人達から標章を取り上げることを阻止出来たのです。

後に、同庁の担当者から聞かされたことも驚きました。衆議院議員は480人もいるのに全国の障害者達が困っていたこの問題を衆院で取り上げた議員は、山本ただ一人だったのです。

当時、野党から「自民党は大企業の味方で弱者の味方ではない!」と批判を受けていましたが、この問題について山本以外に誰一人衆院で取り上げていなかったのです。一人の力は、大きな力では無いかもしれません。でも、誰かが始まないと何も変わりません。山本は、ゆっくりでも行動しようと決意を新たにしたのでした。

ぼれぼれチーム 結成。

4区内の各地域に「ぼれぼれ通信」を配布していただける有志により「ぼれぼれチーム」が結成されました。ご近所やお散歩の際にポスティングをするのが主な活動です。

山本を囲んだ昼食会や夕食会など楽しい企画も盛りだくさんです。現在、18名。仲間を募集中、一緒にぼれぼれしてみませんか?



結成式後の作戦会議

ぼれぼれ通信の由来

ぼれぼれとは、ケニアの公用語のスワヒリ語で「ゆっくり、ゆっくり」という意味。一度に全てを変えることは無理だけど、それでも諦めずにゆっくりでも、少しづつでも政治を変えていきたい。それを誰かが、やらなければ、この国は良くならない。その活動を本紙でご報告します。

私は、ケニア・タンザニア米国大使館同時爆破テロの現場(ケニア)に居合わせ、政治を志すきっかけとなりました。だから、その国の言葉を使うことにしました。twitterやFacebookのアカウントのpolepoleもその思いからです。本紙をどうか末永くご愛読の程よろしくお願い申し上げます。